Résumé du PFE : sous titre : Le diagnostic en pathologie aviaire

Résumé:
Le diagnostic est une étape préliminaire pour mettre en oeuvre un traitement efficace.En pathologie aviaire, le diagnostic repose sur trois phases : la phase clinique , la phase necroosique , et enfin le laboratoire. Ces étapes sont étroitement interdépendantes. Le nom respect de cette chronologie peut nous induire en erreure. La qualité des résultats du laboratoire dépend des prélèvements effectués et reçus, le nom de la température et de la durée de conservation peut engendere de mauvaises interprétation des résultats et entraîner des prises de décision inadéquates.

Abstract:
The diagnosis is a preliminary stage to implement an effective treatment. In avian pathology , the diagnosis rests on three : the clinicale phase, the necropsique phase, and finally the laboratory. These stages are narrowly interdependent.The not respect of this chronology can induce us in error. The quality of the results of the laboratory depends on the taking away carried out and receipts, the not respect of the temperature and the shelf life can generate bad interpretations of the results and involve inadequate decision- makings.
